

A la rencontre de chevaux pas comme les autres !



Les champions des hippodromes de France sont pris en pension pour un nouveau départ. Document remis

Les élèves du RPI du Tannenwald, de la classe primaire (CP-CE1) de M^{me} Lauth, ont avec beaucoup d'enthousiasme rencontré des chevaux pas comme les autres.

Hengwiller, connu pour sa crèche et son sapin de Noël, son alambic, son théâtre et sa très belle fontaine, cache aussi une écurie très spéciale. Les champions des hippodromes de France s'y retrouvent pour un nouveau départ dans cet environnement apaisant.

A quelques mètres de l'école

Après avoir brillé sur les champs de courses de Deauville, Longchamps, Chantilly, La Teste de Bûche, Strasbourg et tant d'autres, ils entament une nouvelle vie dans un petit coin d'Alsace. En fin de carrière, non performants, blessés, ils y sont soignés et apprennent d'autres disciplines ou tout simplement se familiarisent avec leur nouvelle vie de cheval de loisir et de balade, ils rejoignent ensuite d'autres familles en France, Suisse, Allemagne, Belgique...

Une première intervention en classe pour parfaire leurs connaissances de ces superbes animaux que sont les chevaux et de leurs besoins, les élèves ont visionné des vidéos et ont pu poser un grand nombre de questions et échanger sur le bien-être animal. Ils ont pu mettre en pratique ce qu'ils avaient appris plus tôt, lors d'un après-midi à l'écurie qui se trouve à quelques mètres de l'école.

Ils ont complété leurs connaissances grâce aux ateliers, équipements et protections du cheval, du cavalier, matériel de pansement et mise en pratique sur un pur-sang réformé des courses du nom de Baileys Balle et de Cybelle la ponette en cheffe des équidés. Ils ont ensuite pu assister au travail de désensibilisation avec Mayze Chic et Golina deux autres juments de course.

Une journée riche en échanges qui éveillera peut-être de nouvelles vocations... car comme l'a relevé M^{me} Lauth, Louna, son ancienne élève à Hengwiller est depuis bientôt 1 an, apprentie palefrenier soigneur au sein de l'écurie du village.